

# LA ROQUEBRUSSANNE

## Un joyeux calendrier pour la bonne cause

Jeudi soir, Reynald Henry, directeur de la résidence de retraite La Provençale, entouré de ses équipes, présentait ses vœux aux pensionnaires et à leurs familles. Une belle soirée durant laquelle l'établissement a remis un chèque de 200 euros à « Une photo pour tous »<sup>(1)</sup>. Créée en mai dernier, cette association, sise à Rocbaron, est animée par la famille Mifsud, qui soutient de multiples actions au profit d'enfants malades.

C'est son vice-président, Christian Mifsud, photographe passionné, qui effectue

gracieusement les clichés de ces enfants lors de sorties, spectacles et autres fêtes. Pour La Provençale, l'association a conçu un calendrier mettant en scène, et de manière parfois inattendue, les résidents et le personnel de la maison de retraite roquière<sup>(2)</sup>. « *De quoi faire évoluer un peu l'image, souvent stéréotypée, de l'EHPAD* » espère Reynald Henry. Tous ont ensuite partagé la traditionnelle galette des rois.

**J.H.**

(1) [www.unephotopourtous.fr](http://www.unephotopourtous.fr)

(2) En vente à l'accueil de la résidence au tarif de 10 euros.



**Reynald Henry (à gauche), directeur de La Provençale, a effectué un don à l'association de la famille Mifsud, qui vient en aide à des enfants malades de la région.**

(Photo J.H.)